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ガバナー公式訪問  
  
 

観月会 

第１９２６回 例 会 平成 23年 9月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 

 
 
 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
観月会「犬吠埼京成ホテル」 
 
出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 3回定例理事役員（17：30～） 

創立 40周年実行委員会（理事会終了後） 

 

来週のプログラム(平成 23年 10月 4日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「未定」  加藤 弘之 会員 
お食事「常鮨」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1925回例会(平成23年9月20日) 

会長挨拶             木村 貞夫 

こんにちは。R1 2790地区ガバナー山田修平様の公式

訪問の日です。山田ガバナーには例会、クラブ協議会、

懇親会にも出席していただきます。 
山田ガバナーから例会の前の打ち合わせ会で来年の

40周年記念行事には40名の会員で行われたたらよいで

すねと言われました。私もすぐ同感し、目標にしていま

すと答えました。会員の皆様、あと4名です。よろしく

お願いします。 
さて、家族の中での父親の存在感についてをお話しし

ます。日本のおとうさんの影が薄くなったのは、昔と違

って現金の入った月給袋を持ち帰らなくなったからだ、

という人がいる。別に浅ましい根性からではないのだが、

現金入りの月給袋というものは、まず神棚に供えてから

使った家族もいた。月給はおとうさんの貴重な労働の結

果だということが、このちょっとしたしきたりでしみじ

み家族に実感できたのである。しかし今では月給のたか

は、一枚のペラペラした紙で通知されるだけで、その後

のお金の管理者はおかあさんになったのである。 
戦後の父親の影が薄くなったのは、父が家族から評判

のいい存在になりたかったからだと私は思っている。昔

は「地震、雷、火事、親父」の順で恐ろしいものだった。

別に恐ろしがられる必要はないのだが、親父という存在

は、デパートやレストランの店員ではないのだから、人

あたりがよくて優しい必要もない。それより人生の生き

方において、ほんとうの好みを持ち、世間の潮流がどう

であろうと、それが間違っている場合は戦っていくとい

う姿勢があるべきだろう。すると、その時は「ガンコ親

父」として家族に嫌われるかもしれないが、後になって

そのぶれない視線を子供たちが評価するということは、

よくある話である。 
アメリカの西部劇に出て来る父親は、家族を乗せた幌

馬車で西に向かい、荒野に素朴な家を自力で建て家畜を

入れる柵を巡らし、時には悪者とも戦ったということに

なっている。 
ジョン・ウェインが活躍した西部劇の全盛時代は遠い

昔になったけれど、おとうさんというものは本来、何か

と戦っていい存在なのだ。別に暴力だけで戦うのではな

い。間違った思想や時の流れにも敢然と戦う強い存在感

のあるおとうさんが、私には魅力的である。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
東日本震災復興基金日本委員会からの報告   受領 

☆活動計画書受領  佐原ＲＣ 
☆週報受領  佐原香取ＲＣ  佐原ＲＣ 

卓 話 

「より強力な 魅力あるクラブに」 
第2790地区ガバナー 山田 修平 氏 

Ⅰ.2011－12年度 
ＲＩテーマ 

「こころの中を見

つめよう 博愛を

広げるために」 
３つの強調事項 
①「家族」 万事

は家族から始

まります。 
②「継続」 私たちが得意とすることは何かを知り、そ

れを継続しながら次のレベルへと高めていくことで

す。 
③「変化」 改善できること、変えるべきことがあるこ

とを、私たちは知っています。こうした事実を勇気を

もって見据え、変えるべきことは何かを見定め、必要

な変化をもたらしていくために行動しなければなり

ません。 
 
Ⅱ.第2790地区の方針 
「より強力な 魅力あるクラブに」 
強調事項 
① 五大奉仕部門への理解と実践 － クラブ委員会数の

見直し 
② 各クラブ10％の会員増強 
③ 会員研修の充実 
④ クラブ例会の充実 
⑤ 職業奉仕の重要性の再認識 
⑥ 各クラブで社会奉仕部門での新規事業の立ち上げの

検討と実践 
⑦ 国際奉仕活動への関心と実践 
⑧ 新世代の健全な育成 
⑨ ロータリー財団と米山記念奨学会への理解と協力 
⑩ ＲＩ国際大会参加の推進 
 
Ⅲ.ロータリーの歴史から学ぼう 
最初は会員間の取引による事業上の利益の増大と親睦

から始まったロータリーは、奉仕を取り入れて、素晴ら

しい組織になって行きました。これらの変化はロータリ

ーの創設期に、殆ど形成れました。これらの歴史を学び、

ロータリーを理解しましょう。創立からの歴史の内、次
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の各事項は特に調べてみましょう。 
① 1905 年２月 23 日 最初の例会開催 ロータリアン

４名出席 ポール・ハリス 36才 
② 第２回会合に、ハリー・ラグルス(歌を取り入れた。

ポール・ハリスが78才で死亡した時に存命していた

唯一の創立会員)他３名が加わり、７名のメンバーと

なる。 
③ 1905年３月23日、３回目の例会 15名が出席 

ロータリー・クラブの名称が決定された。会員身分

は１年間有効で毎年有資格を認められる必要あり。入

会記念日に４分の３の賛成票が必要。 
理事会を選任。会長選出 ⇒ シルベスター・シール

が初代会長に就任。 
④ 1905年10月 最初の会員名簿印刷 30名の会員。 

１年余り後には、80名。 
⑤ ５回目の会合では会員数が多くなり、会合を開ける会

員の事務所が限られてきた。ホテルを会場にすること

が提案され、会議室を無料で使わせてもらった。その

後７月と８月を除いて、例会は１週おきに開催、昼食

か夕食が提供された。 
⑥ 1906年１月 最初の定款を採択。次の２ヵ条であっ

た。 
1. 本クラブ会員の事業上の利益の増大 
2. 通常社交クラブに付随する親睦およびその他の特

に必要と思われる事項の推進 
⑦ 1906年４月 ドナルド・カーターが入会。入会前に

定款を見て、「こういうクラブは会員以外の人の役に

立つようなことが出来れば将来性がある。クラブは何

か公共の奉仕をするべきだ」と云った。それを聞いた

ポール・ハリスは「是非入会して奉仕を取り入れるよ

うに」要請した。ドナルド・カーターが入会後、定款

に、 
3. シカゴ市の最大の利益を推進し、シカゴ市民とし

ての誇りと忠誠心を市民の間に広めるが追加され

た。これがロータリー史における大きな転換期と

なった。 
⑧ 1908年 マニュエル・ムノズがサンフランシスコ出

張の予定をポール・ハリスに話す。ポール・ハリスは、

同地の実業家にロータリー・クラブの話しをするよう

依頼。ムノズは到着したその日にホーマー・ウッドと

いう若い弁護士に話し、サンフランシスコロータリ

ー・クラブが誕生。ウッドはオークランドに向い、同

地にもロータリー・クラブ誕生となった。その後全米

に拡大して行った。 
⑨ 1908 年６月 28 日 チェス・ペリー(全米ロータリ

ー・クラブ連合会の事務長を32年間務めた)とアーサ

ー・フレデリック・シェルドン(「最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる」というスローガンを後日生

み出した)が入会。 
⑩ 1923年セントルイスの国際大会で「綱領に基く諸活

動に関するロータリーの方針」後の「社会奉仕に関す

る1923年の声明」が採択される。 

ガバナー懇談会 
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クラブ協議会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
懇親会 
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第７分区Ｒ情報研究会 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

日 時：平成 23 年 9 月 23 日（金）15：00～ 
会 場：銚子商工会議所 1F 大ホール 
テーマ：「より強力な  魅力あるクラブに」 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 木村会長・黒田幹事 参加者の皆様 

―――ニコニコ――― 

木村貞夫会長 
昨日レインボーカントリーで取引銀行のゴルフコ

ンペが 8 組で行われ、42・42 で優勝しました。

ありがとうございました。 
平
野
恭
男 

ガ
バ
ナ
ー
補
佐 

 
  前 回 の 例 会 （９／２０） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３６ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２７ 名  出席率     ７９．４１ ％ 

９月６日         確定出席率  ８５．７１ ％ 

 

来訪ロータリアン 

  第2790地区ガバナー 山田修平氏 （木更津東ＲＣ） 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ 

網中君 藤崎君 平野君 堀君 石上君 石井君 

釜谷君 狩野君 川津君 木村君 黒田君 

宮内（博）君 澤田君 杉浦君 杉山君 

                  （9/23Ｒ情報研究会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，３４０－ 

累 計 ￥ ２６，１４０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥１３５，０００－ 

手
続
要
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発
表
者 


